



## 勤務時間の適正管理について(見解)

出雲キャンパスの勤務時間の適正管理について、労働基準監督署からは正勧告等を受けました。(9月4日付大学発表)

島根大学が、法人として適正に行わなければならない勤務時間管理を怠り、また労使協定違反を引き起こし、必要な事務量削減、事務作業効率の向上が十分に行われてこなかったであろうことは、非常に問題であると考えます。

また一方で、島根大学職員組合が、出雲の二つの事業場について十分にその役割を果たすことができなかったことについて遺憾の意を表明します。

今後、出雲の二つの事業場と松江事業場において、大学による勤務時間管理の体制が改善され、実態として職員の時間外勤務の縮減がなされ、また、適正な時間外勤務手当の支給がなされるよう、島根大学職員組合としても取り組んでいきます。

## 2008年度中央執行委員会 活動報告

第2回及び第3回中央執行委員会が開催されました。それぞれの委員会での議題等は以下のとおりです。

### 第2回 中央執行委員会【8月6日(水)】

- 議題
1. 今年度の専門部の活動計画について
  2. 今年度の中執会議について
  3. 来年度概算要求の3%マイナスシーリングへの対応について
  4. 過半数代表者との連携について

- 報告
1. 全大教定期大会について
  2. 組合員異動について
  3. 連合主催勉強会について
  4. 学長キャンパスミーティングについて

### 第3回 中央執行委員会【9月9日(火)】

- 議題
1. 非常勤職員との対話について
  2. 非常勤職員登用試験について
  3. 年俸制について
  4. 組織拡大の目標設定について
  5. 各専門部の当面の課題について
  6. 超勤手当不払い問題についての対応
  7. 人事院勧告への対応について

- 報告
1. 全大教研修会について
  2. 学長会見について
  3. 過半数代表者との懇談について
  4. その他

## 教員アンケートのお願い

全大教(全国大学高専教職員組合)から届いた「国公立大学教員の研究・教育・勤務条件改善に関するアンケートのお願い」を、松江キャンパス・出雲キャンパスの全教員の皆さんにお配りしています。このアンケートは、教員の研究・教育環境や勤務条件の実情を把握し、その改善を図ることを目的に実施するものです。このアンケート結果を分析することにより、各大学の教員が全国の国・公立大学と比較してどのような状況におかれている

かを理解することが可能となるとともに、得られた結果を基にして、迫力ある要求・提言を当局に対して行うことが可能になるものと思われます。

島根大学職員組合は本アンケート調査に全面的に協力し、出来る限り多数の教員の方々にアンケートにご協力頂きたいと考えております。

本アンケートの趣旨にご賛同いただき、一人でも多くの教員の方のご意見をお寄せいただきますよう、非組合員の先生方への呼びかけ等も含めてご協力よろしくお願いいたします。

## 教研集会の報告

9月14、15日に全大教第20回教職員研究集会（電通大）の事務職員の分科会に参加してきました。

印象として、他大学ともに事務職員のおかれている現状は、まちまちで規模の小さい大学ほど、多忙感を極めているという感じがしました。

初めての全大教の研修会への参加でしたが、各大学の雰囲気や、昔から組合活動を続けている人がいたからこそ、今の私たちの活動もできているんだなということも感じました。

また、最後の全体集会で、島根大学職員支部の勉強会の活動について発表をし、よりよい大学にするために、こんな方法で頑張っていますよということを、少しでも全国のみなさんにお伝えできたかなと思っています。



発表された北村清志さん。

## 女性部バザーのお知らせとお礼。

女性部の活動費確保を目的に、学園祭に女性部でバザー出店します。

日時 10月11日（土）： 10時～17時

場所 法文学部前、噴水のあたりのテント 1張

協力者募集中 搬入・展示作業（当日8時半ごろから）

店番（10時～17時の間の2時間程度ずつ）\*売り込みの得意な方は是非！

当日は、島大ホームカミングデーも重なり、賑わいそうです。お買得品がたくさんあります。冷やかしもかねて、どうぞお出かけください。

また、バザー用品提供に多数の方にご協力いただき、ありがとうございます。

売上金は、組合員の交流のため、12月ごろに予定している味噌づくりの経費、組合ボックスでの茶菓、組合活動に必要なものにあてます。

## 組合の組織拡大に向けて

過半数組合を目指して昨年より組織拡大に取り組んでいます。昨年は加入後3ヶ月組合費無料キャンペーンを行いました。大学の職場を良くし、労働条件を守るためにも一人でも多くの組合員の参加を目指しています。実は昨年度の総括でも報告がありましたように、今のままでの組合の運営では財政難になります。楽しいはずのレクリエーションの活動費がずいぶんと切り下げざるを得ない台所状態をなんとか改善したいものです。いろいろな取り組みを通して、ぜひ組合の組織拡大を目指したいものです。近くの方にも声かけをお願いします。



### 編集後記

ついこの前まで暑い暑いと思っていたら、暑さ寒さも彼岸まで、あっという間に涼しさを通り越して肌寒くなってまいりました。それでもまだ日中は気温が上がって暑くなることもありますね。

みなさま、急な気温の変化で体調を崩されることのないようお気を付けください。